
 

令和5年度第7回教育研究評議会議事要旨 

 

日  時   令和5年11月21日（火）13時30分～14時20分 

場  所   本部管理棟3階大会議室及びWeb会議 

出席者   竹村、小倉、渡部、須齋、太田、徳田、中野、椎名、清水、若松、笛田、御崎、齋

藤、和泉各評議員 

列席者   清廣理事、須江理事、田邊監事、近藤監事、小川事務統括監、西山広報課長、池田

人事労務課長、佐川財務課長、佐橋研究推進課長、吉岡産学公連携推進課長・国際

交流課長、岡田学務課長、山本学生支援課長、北村入試課長、白石施設管理課長、

村木図書情報課長、青木教育学部事務長、諸角監査室長、國安総務課副課長、上田

総務課法規・調査係長、馬場総務課総務係長 

 

審議事項 

   なし 

 

報告事項 

1．令和4年度教員個人評価結果について   

小倉理事から、令和4年度教員個人評価結果について報告があった。 

 

2．国立大学法人滋賀大学大学院経済学研究科規程の一部改正について 

小川総務課長から、国立大学法人滋賀大学大学院経済学研究科規程の一部改正につい

て報告があった。 

 

3．SOAS University of London（イギリス）との学術交流協定の締結について  

須齋理事から、SOAS University of London（イギリス）との学術交流協定の締結につ

いて報告があった。 

 

4．滋賀県信用保証協会との包括的連携協力に関する協定について 

須齋理事から、滋賀県信用保証協会との包括的連携協力に関する協定について報告が

あった。 

 

5．令和5年度学長賞について 

 渡部理事から、令和5年度学長賞について報告があった。 

 

6．令和5年度自己点検・評価報告会の開催について 

小倉理事から、令和5年度自己点検・評価報告会の開催について報告があった。 

 

7．その他 

・令和6年度入学式について 

小倉理事から、令和6年度入学式について報告があった。 



 

 

・年始交歓会について 

小川総務課長から、年始交歓会について報告があった。開催時間については調整する

ことになった。 

 

・リスク管理委員会からの報告 

小倉理事から、リスク管理委員会について報告があった。 

 

・教育学部・附属学校園の将来計画策定の進捗について 

小倉理事及び徳田教育学部長から、教育学部・附属学校園の将来計画策定の進捗につ

いて報告があった。 

 

サステナウィーク2023について 

   ・中野経済学部長から、サステナウィーク2023について報告があった。 

 

以上 

 


